

Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur FSR-Sitzung am 2017-02-06

Sitzungsleitung: Kay Schmidt, Protokollführung: Felix Völker

1 Begrüßung und Formalia

Anwesende FSR-Mitglieder:

Benedikt Bartsch, Angelina Hofmann, Felix Joseph, Paul Reidelshöfer, Markus Schmidt, Paul Senf, Luisa Thümmel, Felix Völker, Alexander Ziegler

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:

Felix Hilsky, Oliver Krügler

Gäste:

Vera Könen, Kay Schmidt, Daniel-Eike Hardt

Kay Schmidt eröffnet die Sitzung um 16:41 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 9 von 11 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 2017-01-23 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2015-05-05 wird ohne Gegenrede bestätigt.

2 CrimeCampus

Vera Könen merkt an, dass wir zeitgleich mit dem CrimeCampus die Fachschafts-Wanderung (wie eine Schnitzeljagd) (vielleicht in der Sächsischen Schweiz) planen. Vera Könen wünscht sich, dass wir geschlossen an der Wanderung teilnehmen.

Leider stellen wir fest, dass keines unserer Mitglieder zum gegebenen Datum Zeit für den CrimeCampus hat.

2.1 Besuch des FSR Psychologie

Paul S. erzählt davon, dass der Vorschlag mit dem FSR Psychologie zu grillen gemacht wurde. Paul S. berichtet über die Vorhaben zum Herbstball und verweist auf das Team zur Organisation des Herbstballes für nähere Informationen.

Felix V. merkt Bedenken bezüglich des Datenschutzes bezüglich einer Email, welcher für den Konvent MatNat auf einen Slack-Kanal verweist, an. Felix V. möchte in der Zukunft unbedenkliche Alternativen vorschlagen.

Wir haben vor Felix H. und Paul S. in den Konvent MatNat zu entsenden.

3 Berichte

3.1 TUUWI

Felix H. berichtet von der TUUWI. Es herrschte eine positive und konstruktive Stimmung. Folgende Punkte möchte er dem μ FSR näher bringen:

- Felix H. ist dafür in Zukunft bei Veranstaltungen vorher zu beschließen eventuelle Essensreste an „food-sharing“ zu verschenken, falls nicht davon auszugehen ist, dass wir für FSR-Zwecke dafür Verwendung finden. Auch könnten wir Salat in Fladenbrot anbieten.
- Die Forstis bieten an, dass man Wildschweinfleisch von ihnen bekommen kann. Dafür muss man frühzeitig Bescheid sagen, z.B. jetzt für das Semesteranfangs-grillen. Die kg-Preise liegen bei ca. 8 – 12 €. Es wäre etwas besonderes und Felix H. fände es gut, wenn wir von diesem Angebot Gebrauch machen würden.

- Die TUUWI macht alle 1 bis 2 Monate eine Sammelbestellung von Bürobedarf bei MEMO, die Bürobedarf nachhaltiger herstellen. Felix H. bittet darum, dass der Bedarf früh genug festgestellt wird, sodass wir uns an dieser Sammelbestellung beteiligen können, so können vielleicht auch unsere Ausgaben verringert werden.
- KRETA wurde besprochen.

Es wird angemerkt, dass wir unser Papier schon von anderen Kostenstellen (Fachschaft) bekommen, welche sich (außer der Stochastik) um Umweltschutz bemühen und uns Büromaterialien kostenfrei geben.

3.2 Nachhilfebörse

Wir haben für unsere Nachhilfebörse die Hälfte der Pinnwand rechts neben C105 bekommen. Der Wahrheitsminister wird in naher Zukunft nötige Beschriftungen und Aushänge und Bekanntmachungen vornehmen.

3.3 Herbstball

Paul R. traf sich mit den Psychologen und bekam Rückmeldung.

3.4 Stura

Felix J. berichtet aus dem Stura.

- Es wurden viele Wahlen und Ensendungen bestätigt, unter anderem Robert Georges als GF Finanzen. Es gab eine Gegenkandidatin.
- Es wurde ein Liste von 5 Kandidaten für die Personalstelle Finanzen und die Beauftragung mit der Einstellung beschlossen.

3.5 Institutsrat Stochastik

Vera Könen berichtet aus dem Institutsrat Stochastik:

- Institutsdirektor ist nun Prof. Schilling.
- Es wurden die Raumplanung und der Lehrplan des nächsten Semesters besprochen.
- Der Institutsrat Stochastik spricht sich positiv über das Vorhaben eines Mentoringprogramms des FSRs aus.
- Der Institutsrat Stochastik möchte sich an der fachschaftsweiten Wanderung beteiligen.
- Der Institutsrat Stochastik bietet an, den μ FSR finanziell zu unterstützen. Wir können dem Institutsrat Stochastik von unseren zukünftigen Kosten erzählen.
- Der Institutsrat bittet um die Kalenderdaten unserer Veranstaltungen um diese in ihren Kalender/ Webauftritt zu übernehmen.
- Prof. Schilling möchte, dass das Besuchen von Vorträgen während des Masters zum Teil der Masterprüfung wird.
Daniel-Eike Hardt merkt an, dass dies nicht mit dem momentanen Prüfungsrecht vereinbar ist.
Paul R. merkt an, dass der Stuko momentan nicht die zeitlichen Mittel für das Befassen mit dieser Idee zur Verfügung stehen. Kay Schmidt fasst zusammen, das der FSR geteilter Meinung ist.

3.6 EVA

Prof. Keller-Ressel bat um eine Evaluation zweier seiner Lehrveranstaltungen, welche dieses Semester noch nicht evaluiert wurden. Kay Schmidt berichtet, dass die Evaluation abgeschlossen ist. Der Fachschaftsrat Mathematik dankt Kay Schmidt für seinen Einsatz.

3.7 Studienworkshop Onlineportal

Benedikt war beim Studienworkshop Onlineportal und berichtet davon. Es geht um die Erstellung einer Website zur Erstellung einer Website.

4 Veranstaltungen

4.1 Sommeranfangs-grillen

Angelina schlägt vor Wildschweinfleisch von den Forsties anzubieten von dem im TUUWI-Bericht berichtet wurde.

Der Vorschlag wird positiv aufgenommen. Luisa wird bei den Forsties nachfragen.

Das Grillen findet am 2017-04-12 von 10:50 bis 18:00 statt.

Ein Schichtplan hängt aus. Es sollen sich möglichst alle Mitglieder eintragen. Zu jeder Zeit soll mindestens eine Person mit Hygieneschein anwesend sein.

Es wird ein Raumantrag gestellt werden.

4.2 LLP

Wir haben einen Raum und einen Beamer und Felix H., Felix V. und Daniel-Eike Hardt werden Dienstags in der 6. DS in WIL/A120 interessierten Studierenden Dinge über LLP und mehr erzählen.

4.3 Professorenstammtisch

Im neuen Semester soll es einen Professorenstammtisch mit den Physikern geben. Es soll eine Anmeldeöglichkeit auf der Website des Fachschaftsrat Physik eingerichtet werden. Sobald es mehr Infos zur Anmeldeseite gibt, sollen diese über die üblichen Kanäle bekannt gegeben werden. Bisheriger Termin ist der 2017-04-19 um 18:30.

4.4 UFaTa

Es findet zu Beginn des neuen Semesters eine weitere UFaTa statt. Es finden sich genügend Leute, welche hinfahren möchten und sich selbst anmelden werden.

4.5 Spieleabend

Unser Raumantrag wurde bestätigt.

Paul R. schlägt vor, dass sich alle die, die sich mit der Organisation und Veranstaltung von Veranstaltungen beschäftigen, sich regelmäßig/ monatlich treffen sollten. Eine Verständigung über solche Treffen wird innerhalb dieser Gruppe stattfinden.

4.6 Brennballsommersause

Vera Könen wünscht sich ein „großes Sommerfest“ bzw. eine Brennballsommersause, möglicherweise mit öliger Plane und Plantschbecken. Paul S. erklärt sich unter Vorbehalt zur Mitarbeit bereit. Es entbrennt eine Diskussion über Möglichkeiten und Probleme, es gibt Erfahrungsberichte. Felix J. merkt an, dass zur Vorbereitung nicht mehr viel Zeit ist.

5 nächste Sitzungen

Wir einigen uns auf folgende Termine:

- 2017-02-20T14:00

- 2017-03-06T14:00
- 2017-03-27T14:00
- 2017-04-03T16:40

6 Finanzen

Luisa erklärt die Problematik des Protokolls vom 2015-05-05, welches einen TeXnischen Formfehler beinhaltete.

Antrag

Antragsteller Luisa

Antragstext Der FSR möge beschließen, das Korrekturprotokoll zum Protokoll vom 2015-05-05 zu bestätigen und auszuhängen.

Ergebnis 8/0/1

Folgende Finanzanträge sollen zum 24.03.2016 geschlossen werden. In begründeten Einzelfällen kann eine Verlängerung der Frist beim Finanzer formlos beantragt werden. Über die Gewährung entscheidet der Finanzer. Nach Ablauf der Frist wird keine zugehörige Ausgabe mehr erstattet.

- ESE 2016 (2016-09-29)
- Professorenstammtisch (2016-10-27)
- Absolventenverabschiedung (2016-11-03)
- Wahlwerbeplakate (2016-11-03)
- Wandern (2016-11-03)
- Nikolausskatturnier (2016-11-24)
- X-Mathparty (2016-11-28)

Nicht-Sport-Veranstaltungen können zum Zwecke der Versicherung beim Stura angemeldet werden.

7 Schampus auf dem Campus

Paul S. sprach mit Physikern. Der Termin 2017-02-10 soll zu früh sein Paul S. schickt relevante Informationen herum.

8 Liste Veranstaltungsorte

Malte Jacobsen hat via Email verkündet, dass er gerne eine Veranstaltungsliste von uns hätte. Wir wollen ihm eine zukommen lassen. Der Verantwortliche merkt an, dass viele Details zusammenzutragen sind, dementsprechend die Rückmeldung dauern wird.

9 Meinungsbild zu verschiedenen Verfahren/Methoden der Öffentlichkeitsarbeit sowie deren zukünftige Umsetzung

Viele finden es schade, dass wir keine externen Informationen an unsere Studis weitergeben. Um hier zu helfen kann das Wahrheitsministerium einen weiteren Veröffentlichungskanal schaffen: einen weitere vs-Letter, den Interessierte über MiniTrue abonnieren können. Dieser weitere Kanal würde den Namen „Extern“ tragen und

wird Informationen für unsere Studierenden enthalten, die sie vorher noch nicht von uns bekamen. Eine Meinungsbildung ergibt, dass eine solche Lösung erwünscht ist. Sie wird demnächst vom Wahrheitsministerium realisiert.

10 FeedbackBox

Unser Briefkasten wird um die Funktion einer Feedbackbox erweitert. Diese Änderung wird dann auch über die üblichen Kanäle bekannt gegeben werden.

11 Stellungnahme Bereichsbildung

Der Stura sammelt gerade Stellungnahmen der FSR zur Bereichsbildung und bittet um weitere.

Antrag

Antragsteller Felix V.

Antragstext Der FSR möge beschließen, eine Stellungnahme zur Bereichsbildung zu formulieren um zur Bereichsbildung Stellung zu nehmen.

Ergebnis 8/0/1

12 KRETA

Wir wurden in einer Email um Vorschläge und Ideen für KRETA gebeten. Leider fällt uns heute nichts ein.

13 Sonstiges

Herbstballveranstaltungsteam Das Herbstballveranstaltungsteam trifft sich am 2017-02-20T11:00. Einladungen werden vom Team für Veranstaltungen übernommen.

Kay Schmidt schließt die Sitzung um 18:33 Uhr.

Das Protokoll wurde am 2017-04-03 bestätigt.

Sitzungsleitung

Dresden, den

.....
Kay Schmidt

Protokollführung

Dresden, den

.....
Felix Völker